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ИНФОРМАЦИОННОГО ПОТОКА  
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№ Тематика Кол-во 

публикаций 

1 Дума городского округа Самара 

1.1 Выездное мероприятие комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям и контрольного 

комитета 

6 

1.2 О результатах проделанной работы по противодействию 

строительству очередных торговых рядов 
7 

1.3 О результатах проверки не пользования  и  распоряжения 

объектами культурного наследия на территории города 

1 

1.4 О выездном мероприятии комитета по образованию и науке 1 

1.5 О заседании комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям 
1 

1.6 О выездном мероприятии комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности и рациональному 

природопользованию 

3 

1.7 О работе в округе депутата Ягодкина В.К. 1 

1.8 О заседании общественного совета и молодежного 

парламента при Думе 
3 

1.9 О мероприятии в День памяти и скорби в парке им. Щорса 3 

1.10 Об исполнении плана ввода жилья в городе в 2012году 2 

1.11 О заседании городской межведомственной комиссии по 

налогам и сборам 
1 

1.12 О заседании комитета по экономике 3 

1.13 О заседании комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям  
1 

 О заседании рабочей группы при комитете по развитию 

городской инфраструктуры и ЖКХ 
2 

 О работе в округе депутата Рогожникова В.В. 1 

 Об очередном заседании Думы 4 

2 Администрация городского округа Самара 

2.1 О заседании специальной конкурсной комиссии 3 

2.2 Поздравление выпускников 1 

2.3 О расширенном заседании Стратегического совета городского 

округа Самара 
2 

3 Спорт 

3.1 О турнире «Лето с футбольным мячом» 1 

4 Разное 

4.1 О церемонии в День памяти и скорби 1 
 



Основные тенденции в освещении деятельности Думы 
 

    По результатам проведенного контент-анализа можно отметить, за 

отчетный период (16-30 июня 2012г.) наибольший интерес СМИ вызвало выездное 

мероприятие комитетов по вопросам строительства, имущественным и земельным 

отношениям и контрольного комитета, на котором депутаты ознакомились с ходом 

ремонта моста через реку Самару. Они отметили, что видимых сбоев в работе нет.  

На выездном заседании комитета по обеспечению безопасности жиз-

недеятельности и рациональному природопользованию, которое прошло на 

территории пляжа на Барбошиной поляне депутаты оценили подготовку к 

открытию пляжного сезона, особенно это касается новых зон отдыха. 
    Средства массовой информации продолжили проявлять устойчивый 

интерес несанкционированное размещение ларьков на пересечении улиц, 

Пензенской и Владимирской. Спикер городской думы А.Б. Фетисов взял под 

личный контроль ситуацию с установкой нелегальных ларьков и киосков в 

Железнодорожном районе. По просьбе председателя Думы прокуратура проводит 

проверку законности этих действий.   

Не осталась без внимания прессы совместное заседание Общественного 

совета и Общественного молодежного парламента при Думе городского округа 

Самара, на котором обсудили перспективы Самары как туристического центра. 

В центре внимания средств массовой информации оказалось заседание 

комитета по экономике, на котором рассмотрены итоги реализации профильных 

целевых программ в первом квартале 2012 года. У депутатов возникло множество 

вопросов к этой работе, так же как и предложений по повышению ее 

эффективности. 

Заметный интерес был проявлен средствами массовой информации к 

заседанию рабочей группы при комитете по развитию городской инфраструктуры и 

ЖКХ городской Думы, на котором рассмотрена сложившееся ситуации с тарифами 

на установку, замену и опломбирование счетчиков на воду. По мнению членов 

рабочей группы, для льготных категорий граждан она должна быть снижена. Не 

оставили без внимания народные избранники и острый вопрос оплаты 

коммунальных услуг в так называемых «нулевых квартирах».  

В фокусе внимания СМИ оказалось и очередное заседание городской Думы.  

Депутаты рассмотрели только один вопрос - о внесении изменений в городской 

бюджет на 2014 год. 

Депутаты также упоминались в контексте работы органов исполнительной 

власти города, градостроительных проблем, городских мероприятий. 
 

Активность СМИ в освещении работы Думы 
 

Наибольшее количество материалов о деятельности Думы г.о. Самара в 

отчетный  период  с комментариями депутатов опубликовала «Самарская 

газета» - 22 материала. Далее следуют: «Волжская коммуна» - 15 материалов, 

«Самарские известия» - 11 материалов, «Комсомольская правда» - 7 материалов, 

«Самарское обозрение» - 5 материалов,  «Хронограф», «Аргументы и факты», 

«Социальная газета» - по 2 материала. 

Среди телевизионных каналов лидером является: «ГИС» - 25 сообщений. 

Далее следуют: «Скат» - 23 сообщения, Губерния и «ТЕРРА» - по 11 

сообщений, , «ГТРК» -  10 сообщений. 
 


